



## PRESS RELEASE

報道関係 各位

2021年2月18日  
公益財団法人日本障がい者スポーツ協会  
日本パラリンピック委員会

### 東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会 新会長 決定についての日本パラリンピック委員会(JPC)会長コメント

東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会の新会長決定について、日本パラリンピック委員会(JPC)会長のコメントを発表致します。

東京オリンピック・パラリンピック競技大会組織委員会において、適切かつ速やかに新会長が決定され、先ずは関係者のご努力に敬意を表します。

今、最も大事なことは、未曾有の難局を乗り越え、東京 2020 大会開催に向けた準備に万全を期すため、国を挙げた協力体制を固めることだと思います。そのような観点から、オリンピック・パラリンピックに精通し、国内外の活動において経験・人脈の豊富な橋本新会長は、まさに最良の人選だと受け止めております。

JPC としましては、橋本新会長のもと、組織委員会ははじめ関係機関と連携を強め、安全安心な大会の実現に向けて一層邁進してまいります。

公益財団法人日本障がい者スポーツ協会  
日本パラリンピック委員会  
会長 鳥原 光憲

<本件に関するお問合せ先>

(公財)日本障がい者スポーツ協会日本パラリンピック委員会

企画情報部 担当:黒田、赤星

TEL 03-5939-7021 Mail:jpcjpsa-media@jsad.or.jp